

ENTEGA

Hanno Benz ist Chef des Aufsichtsrats

[24.07.2023] Der neue Darmstädter Oberbürgermeister ist auch neuer Aufsichtsratsvorsitzender des Energieversorgers ENTEGA.

Hanno Benz (SPD), der neue Oberbürgermeister von Darmstadt, wurde am Donnerstag (20. Juli 2023) vom Aufsichtsrat des kommunalen Unternehmens ENTEGA zum Vorsitzenden des Gremiums gewählt. Benz bedankte sich für das Vertrauen und betonte die Bedeutung von ENTEGA als Stabilitätsanker für die Darmstädter Stadtirtschaft. Die Vorstandsvorsitzende Marie-Luise Wolff gratulierte Hanno Benz zur Wahl. Sie freue sich auf eine vertrauensvolle und anregende Zusammenarbeit mit dem neuen Aufsichtsratsvorsitzenden.

Wolff dankte auch dem scheidenden Aufsichtsratsvorsitzenden Jochen Partsch für seine Amtszeit. Sie würdigte Partschs Besonnenheit, politische Weitsicht und Entscheidungskraft, die dazu beigetragen hätten, dass das Unternehmen heute als einer der größten Ökoenergieversorger Deutschlands und Vorreiter der Energiewende wirtschaftlich, sozial und in der Region hervorragend dastehe.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, ENTEGA,